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平成 30年度 第７回 教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成 30年 11月７日（水）午後１時 30分から午後２時 40分 

出 席  27名 他オブザーバー１名  

 

 

〔審議事項〕 

１．次期理事及び副学長について 

蓼沼学長から、次期理事及び副学長について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

２．一橋大学学則の一部改正について 

沼上理事・副学長から、一橋大学学則の一部改正について、資料に基づき説明があり、

審議の結果、一部文言を修正の上、承認された。 

 

３．平成 31年度以降の期末試験実施時間について 

沼上理事・副学長から、平成 31年度以降の期末試験実施時間について、資料に基づき説

明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

４．2019年度大学院学生募集要項等について 

沼上理事・副学長から、2019年度大学院学生募集要項等について、資料に基づき説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

〔報告事項〕 

１．平成 31年度学年暦について 

沼上理事・副学長から、平成 31年度学年暦について、資料に基づき報告があった。 

 

２．2019年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果について 

沼上理事・副学長から、2019年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果につい

て、資料に基づき報告があった。 

 

３．メルボルン大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新）   

中野副学長から、メルボルン大学との大学間交流協定（学術・学生）の更新について、

資料に基づき報告があった。 

 

４．ウィーン大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

中野副学長から、ウィーン大学との大学間交流協定（学術・学生）の更新について、資

料に基づき報告があった。 

 

５．トレント大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

中野副学長から、トレント大学との大学間交流協定（学術・学生）の更新について、資

料に基づき報告があった。 
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６．経営管理研究科国際企業戦略専攻とインド経営大学院バンガロール校との部局間交流協定

（学生）の締結について（更新） 

中野副学長から、経営管理研究科国際企業戦略専攻とインド経営大学院バンガロール校

との部局間交流協定（学生）の更新について、資料に基づき報告があった。 

 

７．平成 30年度総合防災訓練の実施について 

佐藤理事・副学長から、平成 30年度総合防災訓練の実施について、資料に基づき報告が

あった。 

 

８．第３期全学情報化グランドデザインについて 

辻理事・副学長から、第３期全学情報化グランドデザインについて、資料に基づき報告

があった。 

 

〔その他〕 

１．社会科学の発展を考える円卓会議について 

蓼沼学長から、社会科学の発展を考える円卓会議について、資料に基づき説明があった。 

 

２．蓼沼学長から、任期満了となる３名の教育研究評議会評議員の紹介があり、それぞれから

退任の挨拶があった。その後、蓼沼学長から謝辞が述べられた。 

 

 

配布資料 

１．次期理事及び副学長について（案） 

２．一橋大学学則の一部改正について（案）  

３．期末試験実施時間の在り方について（案）  

４．平成 31年度大学院募集要項審議予定一覧 

  平成 31年度大学院博士後期課程学生募集要項 

  平成 31年度大学院専門職学位課程学生募集要項 

５．平成31（2019）年度 一橋大学学年暦 

６．2019（平成 31）年度入学試験定員充足状況 

平成 31年度大学院修士課程入学試験志願者・合格者数一覧 

平成 31年度大学院専門職学位課程入学試験志願者・合格者数一覧 

７．一橋大学交流協定締結計画書（更新）（メルボルン大学） 

８．一橋大学交流協定締結計画書（更新）（ウィーン大学） 

９．一橋大学交流協定締結計画書（更新）（トレント大学） 

10．一橋大学交流協定締結計画書（更新）（インド経営大学院バンガロール校） 

11．総合防災訓練実施概要 

12．第３期全学情報化グランドデザイン 

13. 第２回社会科学の発展を考える円卓会議（議事録） 

  日本における社会科学の現状と課題（３）大学の財政基盤と経営－一橋大学を実例として－ 


